



Régions - Centre

LAMENTIN

La belle aventure européenne des collégiens

Phos

Mercredi 04 avril 2018



Durant 8 jours, les élèves et leurs enseignants ont vécu des moments d'échanges très constructifs. (Phos/ France-Antilles)

À la veille du départ en vacances, le collège Edouard-Glissant a dressé le bilan d'une semaine riche en échanges entre les collégiens lamentinois et leurs homologues venus de différents pays européens.

Dans le cadre du programme Erasmus, le collège Edouard-Glissant, situé à Place d'Armes, a accueilli, du 17 au 24 mars, des partenaires européens venus d'Espagne, d'Allemagne, de Hongrie et d'Estonie. Au moment du bilan, la principale de l'établissement, Evelyne Badol, a souligné l'importance « d'avoir ce type de projet européen, qui permet aux jeunes de s'intéresser à des problèmes cruciaux de notre société. Le deuxième enjeu de ces échanges est incontestablement la richesse que leur apporte la maîtrise de l'anglais » .

Ce sont 26 élèves de trois classes de 4e qui étaient engagés dans ce projet Erasmus impliquant plusieurs disciplines : espagnol, anglais, allemand, histoire et géographie, arts plastiques, sciences physiques, technologie et mathématiques, avec comme axe l'éducation au développement durable.

L'objectif du projet étant de former des ambassadeurs pour la protection du climat.

UNE VISITE ENRICHISSANTE

« Cette aventure ne fait que commencer », a souligné Dominique Marvaux, enseignante documentaliste du collège Edouard-Glissant et porteur du projet. Un échange qui a débuté sur la plage de l'Anse-Figuière à Rivière-Pilote, pour permettre aux collégiens européens de faire connaissance avec la culture martiniquaise.

Une semaine articulée autour de la découverte, la convivialité, l'amitié, mais qui a aussi vu élèves et enseignants réfléchir sur l'intérêt de réunir des partenariats sur des problématiques planétaires tel que le développement durable. L'occasion aussi pour les élèves de tester une application mise en œuvre par leurs camarades espagnols et hongrois. Elle vise à attirer l'attention sur 6 à 10 points importants d'une zone visitée, sous forme de questions réponses sur un parcours donné de plus d'une heure. Les responsables du projet Erasmus ont d'ores et déjà pris contact avec le Comité Martiniquais du Tourisme, dans l'espoir de développer cette application.

Un premier meeting entre jeunes européens du monde, qui s'est révélé très positif. Désormais, les élèves d'Edouard-Glissant n'ont qu'une hâte : se rendre chez leurs petits camarades.



Les collégiens ont reçu un document attestant de leur participation à cette première opération Erasmus. (Phos/France-Antilles)

Sur le même sujet

« Entreprendre pour apprendre » : les lycéens ouvrent leur boîte



Thèmes :
LYCEES

A la découverte de nos traditions



Thèmes :
LYCEES